

Vize-Narrenringmeister beim Tanzturnier in Lauda

Gemischte Tanzgruppe begeistert mit "Männerurlaub" das Publikum

08.01.2013 00:01 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Wie bereits seit vielen Jahren nahmen die Höpfemer Schnapsbrenner auch in diesem Jahr wieder am Tanzturnier in Lauda teil. Am vergangenen Samstag und Sonntag drehte sich alles um den karnevalistischen Tanzsport. Ausrichter des Turniers waren wieder die Narrengesellschaft Lauda sowie der Elferrat der Stadt Osterburken - seit 2007 findet das Turnier in der Stadthalle in Lauda in dieser Form statt, nachdem die Baulandhalle in Osterburken offenbar zu klein wurde. Am Samstag waren in diesem Jahr die "Junioren" an der Reihe - am Sonntag dann die "Aktiven".

Die Schnapsbrenner waren mit zwei ihrer Tanzgarden am Start: Die Juniorengarde nahm am Samstag in der Kategorie "Gardetanz" teil, die Gemischte Schautanzgruppe am Sonntag in der Kategorie "Schautanz".

Leider konnte sich die Juniorengarde in diesem Jahr nicht gegen die starke Konkurrenz aus dem Narrenring durchsetzen - hinzu kam, dass verletzungsbedingt nicht alle TänzerInnen mitmachen konnten. Dennoch gaben die Mädels alles. Getreu dem Motto "Dabei sein ist alles" finden wir: Jede einzelne von ihnen kann stolz darauf sein am Turnier teilgenommen zu haben! Ein großes Dankeschön geht daher an alle Tänzer(innen) der Garde, den Trainerinnen Marina Burger, Franziska Hauk und Carmen Gerig sowie allen Betreuern.

Am Sonntag hatten die Schnapsbrenner bei den Schautänzen mehr Glück: Den Höpfinger Jungs und

Mädels gelang es am Sonntag sich in das Herz des Publikums zu tanzen - nach der Tanzdarbietung ging ein tobender Applaus sowie viele Jubelschreie und Rufe durch die gesamte Halle. Die Höpfemer Schnapsbrenner und alle Fans sind besonders stolz darauf, dass die Gemischte Schautanzgruppe nicht nur tänzerisch überzeugen konnte, sondern vor allem auch durch ihre gekonnte und dennoch witzige Darbietung das Publikum auf ihrer Seite hatte.

Dies wurde auch belohnt: So ertanzte sich die Gemischte Schautanzgruppe in der Kategorie "Schautanz" den 2. Platz im Narrenring Main-Neckar und ist somit "Vize Narrenringmeister 2013". Die ganze FG gratuliert allen Tänzern sowie der Trainerin Ellen Böhrer und allen Betreuern zu diesem tollen Erfolg!

Wie immer gibt es natürlich auch etwas fürs Auge: In unserer [Bildergalerie](#) gibt es viele Bilder und Impressionen vom Wochenende. Viel Spaß beim Anschauen!

Einen Kommentar schreiben